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Un libro que todo el mundo debe leer: 
EL MENSAJE DE LA CRUZ, en 22 idiomas 

¡Un mensaje conmovedor que ha despertado a innumerables almas y les ha dado verdadera vida!

E L  M E N S A J E  D E  L A 
CRUZ, el libro representativo 
del Dr. Jaerock Lee, se ha 
convertido en un libro que 
todas las personas en el mundo 
deben leer. Se han recibido 
constantemente innumerables 
cartas de agradecimiento de 
parte de siervos del Señor y 
creyentes quienes han obtenido 
gracia por medio de este libro. 
Los Pastores han pedido que 
se lo traduzca a sus idiomas y 
han mencionado que quieren 
utilizarlo para sus ministerios 
y a  q u e  t i e n e  u n  m e n s a j e 
fundamental para llevar una 
vida cristiana apropiada.

La edición vietnamita se 
pub l i có  en  ab r i l  de  2011 
y  desde  jun io  de l  mi smo 
año se ha publicado en 22 
idiomas: coreano, inglés, chino 
(simplificado y tradicional), 
f r a n c é s ,  r u s o ,  e s p a ñ o l , 
alemán, japonés, tagalo, árabe, 
vietnamita,  estonio,  urdu, 
i tal iano,  indonesio,  tamil , 
hindi, tailandés, finlandés, 
hebreo y nepalí. Hasta ahora 
se ha traducido a dieciséis 
idiomas, incluyendo el griego 
y portugués y actualmente se 
lo está traduciendo del inglés 
a diez idiomas más como el 
armenio e iraní.

El libro provee respuestas a la 

pregunta de muchos creyentes 
sobre el mensaje de la salvación 
y el cultivo de la humanidad, 
tales como: “¿Por qué Dios 
colocó el árbol de la ciencia 
del bien y del mal en el Huerto 
del Edén?”, “¿por qué es Jesús 
nuestro único Salvador?” y 

“¿cuál es el significado de 
las últimas siete palabras de 
Jesús en la cruz?” Si nosotros 
llegamos a comprender esto, 
podremos darnos cuenta de la 
Providencia de Dios inmersa en 
el cultivo de la humanidad. De 
esta manera no podremos dejar 

de amarlo, y es más, cuando 
obtengamos la comprensión 
acerca de la Providencia de la 
salvación, estará asombrado por 
Su profundo amor y sabiduría.

El Senador del estado de 
Nueva York, Dr. Rubén Díaz, 
dijo: “No he conocido a otro 

ministro tan grandioso como 
el Dr. Jaerock Lee, a quien 
Dios ha usado con el poder 
de los milagros y también 
c o n  u n a  p a l a b r a  b í b l i c a 
centrada en Cristo. Su libro 
titulado ENTENDIENDO EL 
MENSAJE DE LA CRUZ DE 
JESUCRISTO ha impactado 
mi vida e incluso a toda la 
ciudad de Nueva York. No 
solo respaldo y pondero su 
libro, sino que también celebro 
t o d o  s u  m i n i s t e r i o .  E s t e 
libro transformará naciones 
y será una gran inversión y 
contribución a toda la iglesia 
cristiana del mundo”.        

José Ricardo, Presidente de 
Editorial Nueva Vida Inc. para 
lectores en español, afirmó: 
“Este es el libro con mayor 
base bíblica que he leído, 
y  cons tan temente  es  muy 
apreciado por muchos lectores”. 
El Dr. Richard Blake de los 
EE. UU. escribió una reseña 
del libro en Amazon.com que 
dice: “EL MENSAJE DE LA 
CRUZ provee a los lectores el 
cimiento de la fe al permitirles 
comprender el inmensurable 
amor y Providencia de Dios. Su 
libro está basado en la Biblia 
y su mensaje está lleno de 
convicciones inmutables acerca 
del evangelio de Jesucristo”.     

El 5 de junio la Iglesia Manmin de 
Tabata en Tokio, Japón (Pastor Kyungtae 
Jeong) celebró su XI Aniversario y servicio 
de reubicación del santuario junto a la 
Pastora Heesun Lee.   

D u r a n t e  e l  s e r v i c i o  d o m i n i c a l 
matutino que se ofreció como servicio 
de reubicación del santuario, la Pastora 
Heesun Lee predicó el mensaje titulado 
‘Fe’, basado en Hebreos 11:6. El servicio 
dominical vespertino se ofreció como 
servicio de aniversario; tras la alabanza 
especial del Equipo de Alabanza de Poder, 
el mismo que pertenece al Comité de Artes 
Escénicas de la Iglesia Central Manmin, 
ella predicó el mensaje titulado ‘Guerreros 
Espirituales’ tomado de Josué 1:6-8. Luego 
del servicio se realizó la reunión de sanidad 

con el pañuelo (Hechos 19:11-12) en la 
cual muchas de las personas que asistieron 
le dieron gloria a Dios con sus testimonios 
de sanidad. Entre estas personas estaban 
la Hermana Hajin (25 años de edad) quien 
fue sanada de migraña, la Diaconisa Seona 
Kim (35 años de edad) sanada de asma y la 
Diaconisa Nami Simiz (29 años de edad) 
que fue sanada de problemas de vista corta. 

Servicio por el XI Aniversario de la Iglesia 
Manmin de Tabata, Tokio

El 2 de junio la Misión 
de Jóvenes Adultos de 
la  Iglesia  Manmin de 
Chennai, dirigida por el 
Pastor Joseph Han, realizó 
su retiro en Queensland, 
India. Bajo el tema de 
‘El alfarero y el barro’, 
los jóvenes adultos de la 
iglesia compartieron sus 
metas y visiones futuras. 
También  tomaron  un 
tiempo para guardar en 
sus corazones lo que Dios 
el Creador quiere que ellos 
hagan. El Pastor Joseph 
Han y los miembros de su iglesia están impulsando la evangelización de toda 
India con el Evangelio de la Santidad y el poder del Espíritu Santo.

La Misión de Jóvenes Adultos de la Iglesia 
Manmin de Chennai realizó su retiro

La temperatura en esta área es usualmente superior 
a 40º C, pero durante el retiro Dios hizo que el sol se 
escondiera entre las nubes e hizo soplar una brisa 
refrescante. También un arcoíris circundó el sol.

Mi esposo y yo llegamos a 
conocer al Pastor Principal Dr. 
Jaerock Lee hace tres años. Nos 
registramos como miembros de 
la Iglesia Central Manmin el 25 
de octubre de 2009 por medio 
de la Internet.   

E n  a g o s t o  d e  2 0 0 8 ,  l e 
pedimos al Dr. Lee que orara 
po r  nues t ro  h i jo ,  V i t a l i y 
Palnikov, quien había huído 
de casa. Luego de su oración 
que trasciende el tiempo y el 
espacio, mi hijo regresó al 
hogar. En la actualidad él está 
en Corea para convertirse en un 
misionero de la Iglesia Central 
Manmin.

El Evangelio de la Santidad 
fue una verdadera bendición 
para  nues t ra  fami l ia .  Por 
medio de Impact TV, canal 
ruso cristiano, mi esposo y yo 
escuchamos el programa de 
sermones titulado ‘El mensaje 

de la cruz’,  el  mismo que 
incluye explicación a preguntas 
tales como ‘¿Por qué Dios 
colocó el árbol de la ciencia 
del bien y del mal en el Huerto 
del Edén?’ y ‘Las últimas siete 
palabras de Jesús en la cruz’. 
Llegamos a hacer contacto con 
el Pastor Dr. Vitaliy Fishberg 
(Iglesia Manmin de la Sabiduría 
y Poder de Dios, Nueva York, 
EE. UU.), quien nos ayudó en 
gran manera.   

Hemos sido cristianos durante 
mucho tiempo, pero teníamos 
muchas preguntas acerca de la 
Palabra de Dios en la Biblia. 
Los mensajes del Dr. Lee, los 
cuales utilizan ejemplos muy 
sencillos, fueron comprensibles 
para nosotros. Por medio de 
sus sermones, pudimos conocer 
claramente la voluntad de 
Dios. Luego de darnos cuenta 
del amor de Dios por medio 

de los sermones, llegamos a 
amar a Dios aún más y a tener 
fe verdadera. Nos sentimos 
tan felices de convertirnos en 
verdaderos cristianos. Después 
de todo esto, queríamos conocer 
al Dr. Lee en persona.    

Finalmente,  en mayo de 
2010, visité la Iglesia Central 
Manmin y recibí mucha gracia. 
La  v ida  de  los  miembros 
creyentes era impresionante. 
Luego de regresar a los EE. UU, 
me registré como estudiante 
del Seminario Internacional 
Manmin (MIS por sus siglas en 
inglés). A través de los cursos, 
estoy estudiando la Palabra 
de Dios y experimentando un 
cambio espiritual en mi vida. 

Nos subscribimos para recibir 
Noticias Manmin en inglés, las 
que he distribuido a cristianos 
en Sacramento, California y 
también he compartido las 

bendiciones que he recibido. 
Hemos también entregado los 
libros CIELO e INFIERNO a 
los prisioneros. Nos sentimos 
orgullosos de nosotros mismos 

al ver a estar personas cambiar 
por medio de estos libros. Le 
damos gracias y toda la gloria 
a Dios el Padre y también al 
Señor, nuestro Novio.   

En junio de 2009 sentí que me había 
debilitado mucho. Comencé a toser 
demasiado y me aparecieron tumores 
acompañados de gran dolor. Recibí 
oración por sanidad de parte de algunos 
pastores conocidos, pero no sirvió de 
nada. Se me hizo un chequeo médico 
en el Hospital Central de Brooklyn, 
Nueva York. El resultado mostraba que 
tenía neumonía y SIDA. Fui tratado 
con medicamentos muy fuertes, pero 
esto solo empeoró mi situación. Sentía 
dolor aun al respirar. 

Sin embargo, siempre creí que Dios 
podría sanarme. Mientras tanto, vino 
a mi mente el Dr. Jaerock Lee. Miré 
de principio a fin los videos de las 
cruzadas del Dr. Lee en Perú y Nueva 
York, los mismos que me obsequió 
la madre de un amigo dos años antes. 
Mientras miraba los videos, el poder de 
Dios me impactó.

En agosto de 2009 comencé a 
mirar los programas de Manmin TV a 

través de la Internet. Sentía que estaba 
hablando con Dios cara a cara cuando 
oía los mensajes del Dr. Lee, los cuales 
los escuchaba con mucha atención y 
lágrimas en mi rostro.

E n  p a r t i c u l a r ,  l l e g u é  a  t e n e r 
esperanza por la sanidad cuando veía 
el poder asombroso de Dios que hacía 
que las personas cortas de vista y con 
problemas auditivos se recuperaran 
normalmente. Pude ver muchos tipos 
de enfermedades ser sanadas, y a los 
paralíticos levantarse y comenzar a 
saltar. Estaba convencido que el Dr. 
Lee era un hombre de Dios porque, 
como dice Salmos 62:11, de Dios es el 
Poder.

Dejé de ir al hospital. Recibí la 
oración del Dr. Lee por los enfermos 
luego de escuchar su mensaje por 
medio de la Internet. Pude sentir que el 
dolor desaparecía poco a poco y yo me 
recuperaba. Puse mi confianza en Dios 
únicamente por medio del ayuno y la 

oración, luego pude sentir paz y gozo 
en mi corazón.  

El 16 de octubre de 2010 fue mi 
cumpleaños. Recibí la oración del Dr. 
Lee a las 5:00 hrs. y mi habitación 
se llenó de calor, mi cuerpo también 
comenzó a calentarse y a sudar en gran 
cantidad.    

Al siguiente día fui al hospital. El 
doctor estaba sorprendido luego de 
ver los exámenes ya que el SIDA y 
la neumonía se habían desvanecido 
por completo. Me dijo que no podía 
creerlo, y me pidió que fuera a otro 
hospital para que me examinaran 
n u e v a m e n t e .  S i n  e m b a r g o ,  l o s 
resultados de los exámenes fueron 
iguales a los anteriores. ¡Aleluya! 

He llevado una vida cristiana feliz 
en la Iglesia Internacional Manmin en 
Nueva York (Pastor James Shim). Le 
doy todas las gracias y gloria a Dios 
quién me sanó por medio de la oración 
que transciende el tiempo y el espacio. 

Hermano Leopard (Iglesia Internacional Manmin de Nueva York)

Hermana Valentina Palnikov (California, EE. UU.)

 “Fui sanado de SIDA gracias a la oración 
que trasciende el tiempo y el espacio”

“El Evangelio de la Santidad hace 
que nuestra familia se sienta feliz” 

Desde la izquierda: Nikolay (su esposo), Valentina, Andrey (su yerno), 
Emma (su primera hija) y Alina (su segunda hija).
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. / 
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.
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Debemos asemejarnos a l  Señor 
si tenemos esperanza por el reino 
celestial donde no hay lágrimas, dolor, 
sufrimiento ni muerte y donde podemos 
vivir con el Señor por la eternidad. No 
importa cuántas veces usted confiese 
con sus labios que le pertenece al Señor 
y que tiene esperanza por el Cielo, si 
aún continúa cometiendo pecados no 
podrá alcanzar la esperanza. Al punto 
que usted se purifique, se abstenga del 
pecado y alcance la santificación podrá 
entrar a un lugar más hermoso en el 
Cielo. ¿Qué tipo de vida debemos llevar 
en calidad de personas que tenemos 
esperanza en el Señor?

Primero: debemos purificar nuestras 
vidas.

Para purificar nuestras vidas, debemos 
examinar nuestro corazón, pensamientos 
y acciones con la Palabra de Dios. 
Anhelo que usted se esfuerce al máximo 
en su vida cristiana al meditar acerca de 
cómo debe hacer que su corazón, obras 
y palabras sean santas y cómo agradar a 
Dios. Para poder lograr esto, ¿qué es lo 
que debe hacer en concreto?   

Primeramente, la verdad debe ser 
cultivada completamente en su corazón. 
En otras palabras, debe tener la habilidad 
de escuchar la Palabra y entenderla 
apropiadamente sin juzgarla o discernirla 
de acuerdo a sus propios pensamientos.

Por ejemplo: usted siente celos hacia 
una persona y es frío con ella, pero no 
se da cuenta de la maldad que hay en 
usted. Se justifica a sí mismo diciendo: 
“Yo no quiero ser insensible hacia esta 
persona, pero no puedo evitarlo ya que 
ella nunca es la primera en darse cuenta 
de su mal comportamiento”. Como dije 
anteriormente, no debe distorsionar la 
verdad de acuerdo a su parecer y a sus 
pensamientos. Debe tener el estándar 
de la Palabra de Dios y usarlo para 
examinarse a sí mismo correctamente. 

En segundo lugar, para poder purificar 
su vida debe poner en práctica lo que ha 
escuchado y lo que entiende con claridad. 
La fe sin obras es fe muerta. No importa 
cuánta verdad haya escuchado y sepa, no 
tiene fe si no la pone en práctica. Pero por 
el simple hecho de conocer mucho de la 
verdad, muchas personas creen de manera 
errónea que poseen gran fe y que viven 
en la verdad. Si Dios dice que ‘deseche’ 
algo, usted debe hacerlo. Si Dios dice ‘no 

haga’ algo, entonces no debe hacerlo. Si 
Él dice ‘has esto’, debe hacerlo. Por lo 
tanto, solo cuando ponga en práctica la 
Palabra de Dios, ésta cambiará su vida.

Segundo: debe vivir con el Señor 
siempre 

Para aquellos que viven con el Señor, 
todo será ordenado y santo en sus vidas. 
Dios está viendo todas sus acciones las 
24 horas del día, incluso los movimientos 
de sus ojos en sus cuencas. 

Estoy muy seguro de que Dios siempre 
me está observando. Por esta razón no 
hay diferencia en mi manera de pensar 
y apariencia mientras estoy en público 
y cuando me encuentro solo. Incluso 
cuando me dispongo a dormir me peino y 
me arreglo, y es porque deseo estar bien 
presentado a los ojos de Dios el Padre. 
Aunque esté solo, sé que ángeles me 
están observando, por lo tanto, siempre 
me comporto adecuadamente.

Muchas personas oran que el Señor 
esté con ellos y los guarde con Sus ojos 
resplandecientes. Si oran de esta manera 
con corazones verdaderos, sus vidas 
cambiarán. Si el Señor está con ellos, 
¿seguirán haciendo bromas y hablando 
acerca de las faltas de las demás personas 
mientras las juzgan? ¿Seguirá la carne y 
los placeres mundanos aunque los ángeles 
lo estén observando? Si camina en las 
tinieblas, el Señor no podrá caminar junto 
a usted, ni tampoco sus ángeles de la 
guarda podrán cuidarlo.    

Anhelo que pueda caminar en la 
verdad, no solo dentro de la iglesia, 

sino también en su trabajo, en su hogar, 
cuando camina por las calles y al hablar y 
escuchar. Recuerde siempre que el Señor 
lo está observando, que lo escucha y que 
siempre está con usted. Entonces, podrá 
rápidamente adornar su vida como una 
novia pura.

Tercero: debe clamar al Señor
Jeremías 29:12-13 dice: “Entonces me 

invocaréis, y vendréis y oraréis a mí, y 
yo os oiré; y me buscaréis y me hallaréis, 
porque me buscaréis de todo vuestro 
corazón”. El solo hecho de asistir a la 
reunión de oración no significa que ore 
muy bien. Debe clamar en sus oraciones 
pensando que el Señor está justo en frente 
de usted y creer que Él le escucha. 

Si tiene un deseo sincero de recibir 
una respuesta, pronto será lleno con la 
inspiración del Espíritu Santo. Entonces, 
no tiene que intentar alzar su voz, sino 
que naturalmente clamará con una voz 
clara. Cuando usted ora todos los días, 
quizás ore con los mismo contenidos 
diariamente. Pero a pesar de que ore 
por las mismas cosas cientos de veces, 
debe orar con todo su corazón y con una 
nueva inspiración cada día. Si en realidad 
clama al Señor sin variar, continuamente 
buscará llenar su medida de oración. Esta 
es la evidencia de que usted posee fe 
para clamar al Señor en sus oraciones. Si 
usted se estuviera ahogando, ¿con cuánta 
fuerza clamaría por ayuda? En el mismo 
sentido, en este mundo lleno de pecado, 
¿con cuánta sinceridad cree usted que 
debería estar clamando para apartarse 
de las cosas de este mundo y desechar el 
pecado y la maldad? No solo debe orar 
con sus labios cuando le pide a Dios que 
le ayude a desechar pecados como el 
odio, la envidia, los deseos pecaminosos, 
una mente adúltera y el enojo sino que 
debe orar con fervor, de la misma manera 
que oró Elías, quien hizo descender fuego 
del Cielo. Si usted ora con ese mismo 
fervor y este permanece en su corazón 
incluso después de la oración en su diario 
vivir, su corazón y obras verdaderamente 
cambiarán y el pecado y la maldad serán 
despojados de su vida. Esto significa 
que usted ha obtenido fe verdadera, y 
solo aquellos con esta fe pueden caminar 
con el Señor. Ruego en el nombre del 
Señor que se purifiquen a sí mismos 
con esperanza por la segunda venida del 
Señor y que posean el Cielo eterno.

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

“Y todo aquel que tiene esta esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como él es puro” (1 Juan 3:3).

Esperanza en Él
Noticias Breves 

Libros Urim participó en la 
Feria del Libro ‘Book Expo 
America 2011’

Se abrió el Centro Mundial 
de Santidad en EE. UU.

Libros Urim participó en la feria 
del libro ‘Book Expo America 2011’ 
la misma que se realizó en el Centro 
de Convenciones Javits en Nueva 
York, EE. UU., del 23 al 26 de mayo. 
Libros Urim presentó los libros EL 
MENSAJE DE LA CRUZ, CIELO I y 
II e INFIERNO del Dr. Lee en varios 
idiomas. Se presentaron también los 
videos titulados ‘Cruzada Nueva York 
2006 con el Dr. Jaerock Lee’, y ‘El 
poder de Dios’; estos atrajeron mucha 
atención de los visitantes. 

El Centro Mundial de Santidad 
realizó su ceremonia de culminación de 
su construcción el 28 de mayo. Michael 
Morgulis, Presidente de Diplomacia 
Espiritual, construyó el centro en North 
Port, Florida, EE. UU., para difundir el 
Evangelio de Santidad y el ministerio 
de la Iglesia Central Manmin alrededor 
del mundo. Se presentó el video con un 
mensaje de felicitaciones de parte del 
Dr. Jaerock Lee. El Anciano Boaz Lee 
ofreció un comentario de felicitaciones 
y una oración en la apertura del evento. 
La Pastora Dra. Esther Chung, presentó 
un mensaje de felicitaciones durante la 
Ceremonia de Apertura de la biblioteca. 
A la misma asistieron alrededor de 100 
personas de Israel, Reino Unido, África, 
Rusia y otros lugares de EE. UU.

En el centro de la construcción hay 
un jardín, una fuente, un sendero y un 
pequeño bosque. Dentro del edificio 
hay un salón principal, salones de 
oración, una biblioteca y una casa para 
huéspedes. En este edificio se realizarán 
seminarios, simposios y reuniones de 
sanidad con el pañuelo (Hechos 19:11-
12) con los sermones del Dr. Lee.

Los misioneros enviados a EE. UU. se 
ubicaron frente al puesto de Libros Urim 
en la feria del libro ‘Book Expo America 
2011’. (Desde la izquierda: Pastor Kibong 
Kwon, Pastor Vitaly Fishberg, Pastora 
Hyunhwa Barr y el Pastor James Sim)   

El Dios de amor creó al primer hombre, Adán, y le hizo un ayuda 
idónea para él, Eva, como lo describe Génesis 2:18. Él quería 
que compartieran amor al hablarse y consolarse el uno al otro. 
Sin embargo, al extenderse el pecado y la maldad en el mundo, 
la relación entre el esposo y la esposa fue cambiando en contra 
de la voluntad de Dios. Esperamos que todas las parejas puedan 
disfrutar de la verdadera felicidad y amor por medio de este 
artículo especial acerca de la Providencia de Dios respecto al rol 
de los esposos y las esposas.

♥ Los esposos y las esposas son muy preciados el uno para el otro

En el libro de Génesis, el proceso de la creación de la mujer está muy bien 
descrito. Génesis 2:21-22 dice: “Entonces Jehová Dios hizo caer sueño profundo 

sobre Adán, y mientras éste dormía, tomó una de sus costillas, y cerró la carne en 
su lugar. Y de la costilla que Jehová Dios tomó del hombre, hizo una mujer, y la 

trajo al hombre”.
Dios hizo caer un sueño profundo sobre Adán para que no sintiera dolor en el 

momento que Él tomara una de sus costillas. En la fisonomía del cuerpo humano, las 
costillas están ubicadas en el centro del cuerpo; estas protegen muchos de los órganos 

principales tales como el corazón, los pulmones y el estómago. Aunque el impacto de un 
golpe en el cuerpo sea muy fuerte, las costillas ayudan a amortiguarlo.

La razón por la que Dios utilizó una costilla del hombre para crear a la mujer, es porque 
Él quería mostrar que ella es tan importante para el hombre como una de las costillas 

para su cuerpo. La mujer, quien es la ayuda idónea para el hombre, es un ser indispensable 
para él y desempeña un papel importante. Adán, quien sabía de la voluntad de Dios, confesó 

en Génesis 2:23 lo siguiente al ver a Eva: “Esto es ahora hueso de mis huesos y carne de mi 
carne…”. Por lo tanto, una mujer es muy importante para un hombre.

♥ El esposo debe amar a la mujer 
como a sí mismo

P u e s t o  q u e  l a  m u j e r  f u e  c r e a d a 
originalmente del hombre, un marido debe 

amar a su esposa tal como el mismo se ama, 
de la misma manera que está escrito en Efesios 

5:28. Podemos leer en Efesios 5:25 lo siguiente: 
“Maridos, amad a vuestras mujeres, así como 

Cristo amó a la iglesia, y se entregó a sí mismo 
por ella”. El Señor, quien se convirtió en el novio 

para todos nosotros, entregó Su vida por nosotros, es 
decir, Su novia. Los esposos deben seguir el ejemplo 
del amor del Señor y amar a sus propias esposas de la 
misma manera que Él lo hizo.  

En 1 Pedro 3:7 leemos: “Vosotros, maridos, 
igualmente, vivid con ellas sabiamente, dando 
honor a la mujer como a vaso más frágil, y como a 
coherederas de la gracia de la vida, para que vuestras 
oraciones no tengan estorbo”.

Una esposa es el ser más importante para un 
esposo y, al mismo tiempo, ella es más frágil que 
él. Por lo tanto, cuando el esposo ama a su esposa 
como a sí mismo, Dios se agrada con él y trae 
respuestas a sus oraciones.  

Colosenses 3:19 dice: “Maridos, amad a 
vuestras mujeres, y no seáis ásperos con ellas”. 
Si los maridos aman a sus esposas, no serán 
groseros ni tampoco se enojarán con ellas; 
más bien cubrirán las faltas de sus esposas. 
Buscarán el beneficio para ellas, darán fruto 
de todo, creerán en todo, tendrán esperanza 

de todas las cosas y soportarán todas las 
cosas con amor por ellas. Así como Dios 

le dio a Adán una mujer, Él quiere que 
los maridos y las esposas compartan 

entre sí el amor espiritual.    

♥ La esposa debe servir a su propio esposo y obedecerlo 
en el Señor

Dios no creó a la mujer de un polvo diferente, sino que la 
creó del cuerpo del hombre. Esto implica que el esposo y la 
esposa no están separados sino que están unidos como una 
sola carne. También implica que el hombre debe asumir el 
papel principal y la mujer, el papel de sumisión.  
En Génesis 2:23 (LBLA), cuando Adán vio a la mujer que 
Dios había creado para él tomando una de sus costillas, dijo: 
“Esta es ahora hueso de mis huesos, y carne de mi carne; 
ella será llamada mujer, porque del hombre fue tomada”. 
En otras palabras, la mujer fue creada del hombre, y fue el 
hombre, Adán, quien la llamó ‘mujer’. Desde este punto 
de vista podemos ver claramente entre el hombre y la 
mujer, quién es primero y quién señorea sobre su casa. En 
consecuencia el orden correcto se establece cuando la mujer 
obedece al hombre.
En una familia lo correcto es que la esposa sirva y respete 
a su marido y que le obedezca. Efesios 5:24 dice: “Así que, 
como la iglesia está sujeta a Cristo, así también las casadas lo 
estén a sus maridos en todo”. También Colosenses 3:18 dice: 
“Casadas, estad sujetas a vuestros maridos, como conviene en 
el Señor”.  
Esto no significa que la esposa debe obedecer al marido 
aunque este le diga que haga algo en contra de la verdad. 
Sin embargo, la esposa no debe aplicar la condición de 
‘estar sujeta en el Señor’ de acuerdo a sus propias normas. 
La esposa debe servir a su esposo de acuerdo a su corazón 
y a su amor por él. De esta manera, el esposo podrá sentir la 
sinceridad en el corazón de su esposa. Si la esposa trata a su 
esposo con bondad, no importa cuán duro sea el corazón del 
esposo, pues con el tiempo se ablandará.
Además, si la esposa respeta las ideas de su esposo y lo 
apoya fuertemente, se establecerá el orden de la familia. 
Así, el esposo será capaz de ser fortalecido y asumirá de 
mejor manera toda la responsabilidad de la familia. Por otra 
parte, si la esposa se opone al esposo todo el tiempo y causa 
que pierda las fuerzas debido a sus palabras y actitudes, no 
será fácil para él ser el apoyo que la familia necesita como 
la cabeza.
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¿Qué tipo de papel 
deben desempeñar 
los esposos y las 

esposas en el 
Señor?


